



## 禄高生！那霸マラソンでも大活躍☆



禄高プライド全快

12月7日（日）に行われました第39回那霸マラソンにおいて多くの小禄高校生が役員として大会運営に携わりました。3万人近くのランナーが走る那霸マラソンにおいて、多くの人たちの手助けは必至。我が、小禄高校は毎年のように那霸マラソンを支えています。吹奏楽部のファンファーレで幕を開け、整列係やスタート係、ゴール係等あらゆるところで大活躍しました😊



終始大会を盛り上げた  
吹奏楽部の皆さん

## クリスマスミニコンサート開催☆



秋のミニコンサート出場者

24日（水）にミニコンサートとしては2回目のクリスマスコンサートを開催します。1回目の秋のミニコンサートは予想以上に観客も多く、大盛況となりました。是非、2回目もという声をうけて今回の開催となりました。今回は出場者全員が男子という不思議な感じのミニコンサートとなりそうです。時間のある人は是非、ストリートピアノ前まで！

### 本日の参加者

2-4 兼城 瑠生  
1-9 伊波 歩睦  
2-1 比嘉 颯也  
3-9 名嘉原盛祁  
2-9 宮里 龍光  
名幸 哲

## 禄高生であること～改めて考える☆

今学期もいよいよ明日で終了です。2学期は禄高祭もあり、みんなの素敵な笑顔に癒やされながら、毎日楽しく過ごすことができました。また、皆さんの協力のおかげで、2学期も無事終えることができそうです。本当にありがとうございました😊さて、改めて『禄高生である』ということについて考えてみましょう。あなたたち1人1人みんなが小禄高校生です。もし、その中のたった一人だけでも相手を傷つけたり、嫌なことをする生徒がいたとしたなら、「小禄高校生」＝「悪い学校」のレッテルを貼られます。あなたはその責任がとれますか？ほぼ100%に近い生徒が素晴らしい小禄高校が悪いイメージを持たれてしまいます。自分がされて嫌なことは相手には決してしないで下さい。小学生から何度も言われてきましたよね。来年、また、君たちの元気な姿に会えることを楽しみしています😊

*I wish you a merry Christmas and a happy new year!*



